Bei der MO 2004 ganz vorn: Mathe-Asse vom Elisabeth-Gymnasium

In der Tabelle sind die Platzierungen unter den besten sechs Teilnehmern aller Jahrgänge gewertet. Wie bei der offiziellen Punktewertung Olympischer Spiele gibt es für Platz 1 sechs Punkte, für Platz 2 fünf Punkte ... und für Platz 6 einen Punkt.

Platz	Schule	I.	II.	III.	IV.	V.	VI.	Summe	Teiln.	Punkte
1	Elisabeth-Gymn. EA	4	1	0	2	2	2	11	19	41
2	Gymn. Vacha	2	2	3	1	0	0	8	25	37
3	EAbbe-Gymn. EA	1	2	0	2	2	1	8	17	27
4	Gymn. Ruhla	1	1	0	3	1	1	7	17	23
5	MLuther-Gymn. EA	2	0	1	0	0	1	4	11	17
6	Gy. Bad Liebenstein	1	0	1	1	1	0	4	20	15
7	Gy. Bad Salzungen	1	0	0	0	4	0	5	27	14
8	Gymn. Gerstungen	0	0	1	1	2	1	5	18	12
9	Berufliches Gymn.	0	0	0	0	0	0	0	4	0
9	Med. Fachschule	0	0	0	0	0	0	0	4	0
9	1. Stadtschule BaSa	0	0	0	0	0	0	0	2	0
9	RS Schweina	0	0	0	0	0	0	0	1	0
9	RS Geisa	0	0	0	0	0	0	0	1	0

Insgesamt waren 166 Teilnehmer am Start, so dass im Mittel nur zwei von sieben Schülern erwarten durften, sich so weit vorn zu platzieren. Die Quote der 19 Starter vom Elisabeth-Gymnasium (einer hatte sich übrigens selbst eingeladen, erschien einfach im Klausurraum ©) lag doppelt so hoch!

Dabei ist dem Eli noch ein möglicher 2. Platz entgangen, denn Florian Luhn (in der Schulrunde punktgleich mit Daniel August, dem überlegenen Sieger in Klasse 10) konnte leider nicht teilnehmen.

Dieser Erfolg ist keine Eintagsfliege! Seit Beginn des Jahrtausends liegen Eli-Schüler stets weit vorn, wie die olympische Punktewertung der letzten vier Jahre beweist:

2001: 33 Punkte 2002: 27 Punkte 2003: 31 Punkte 2004: 41 Punkte